

El Maule se Levanta: Más Sueldos, Más Trabajo y Nuevas Oportunidades



Nataly Rojas Seguel, Seremi de Gobierno, Región del Maule.

En el Maule estamos viendo señales concretas de mejora. Y eso no es casualidad. Se debe a políticas públicas impulsadas por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, que han puesto en el centro a las personas que trabajan, emprenden y sacan adelante a sus familias.

El aumento del sueldo mínimo, que ya llegó a \$510.000, ha sido clave. Esto significa más dinero en el bolsillo para miles de personas. Además, con el plan Chile Apoya, se han fortalecido las pymes, el comercio local y la contratación formal, especialmente para mujeres y jóvenes. Programas de SERCOTEC, FOSIS y CORFO han entregado capacitaciones, financiamiento y herramientas reales para quienes emprenden o buscan empleo estable.

Y todo esto se refleja en el último Termómetro Laboral del Maule, creado por el Observatorio Laboral Territorial de la Universidad Católica del Maule, de su análisis se puede desprender lo siguiente:

Más empleos con contrato: En el último año, crecieron los trabajos asalariados en un 1,1%. Es decir, más personas están trabajando con contrato, cotizaciones y derechos, especialmente en el comercio, como almacenes, ferias y supermercados.

Mejores sueldos que rinden más: Las remuneraciones subieron un 8,3%, mientras que el IPC solo un 4,7%. ¿Qué significa? Que el sueldo alcanza para más cosas, si antes comprabas lo justo, hoy puedes llevar un poco más al hogar. Eso es mejorar la calidad de vida.

Baja el desempleo: La desocupación bajó a 7,0%, lo que quiere decir que más personas están encontrando trabajo. Eso da esperanza y estabilidad a muchas familias.

Más movimiento laboral: La cantidad total de horas trabajadas subió, lo que muestra que hay más actividad económica y trabajo disponible.

El comercio está creciendo: El comercio en el Maule creció un 12,2% en su producción y generó muchos de los nuevos empleos. Cuando las ferias, tiendas y locales funcionan bien, toda la economía local se beneficia.

¿Y qué significa todo esto en resumen? Que las políticas del gobierno están funcionando. Se está generando más trabajo, los sueldos están rindiendo más y nuestra región se está reactivando. Esto no es solo una cifra, es una mejora real en la vida de quienes día a día sacan adelante al Maule. Porque cuando a las y los trabajadores les va bien, le va bien a toda la región. Así avanza Chile.